

Juara 1 Tingkat Nasional Dan SePolda, Kapolres Maros Bersama Bhabinkamtibmas Terima Penghargaan Dari Kapolri

HermanDjide - PANGKEP.SELARASNEWS.COM

Oct 13, 2023 - 10:50



Juara 1 Tingkat Nasional Dan SePolda, Kapolres Maros Bersama Bhabinkamtibmas Terima Penghargaan Dari Kapolri

MAROS- Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin S.I.K., menghadiri kegiatan 3 Pilar bersama Forkopimda pada kegiatan "Cooling System Dalam Sinergitas Berkelanjutan" yang di gelar di Tribun lapangan Karebosi Makassar, Rabu 11 Oktober 2023, pukul 16.00 wita.

Turut hadir Pj. Gubernur Sulsel , Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si., Pangdam IX Hasanuddin Mayjen Tni Dr. H. Totok Imam Santoso S.Ip, S.Sos, para Bupati, Kapolres, Dandim, Camat, Lurah, Kades serta Bhabinkamtibmas dan Babinsa se Sulawesi Selatan

Kegiatan bertajuk "Cooling System dalam sinergitas berkelanjutan", dengan tema Sipakatau, Mabbulo Sibatang dan ngopi bareng Kapolda bersama 3 pilar dalam rangka pengamanan pemilu serentak tahun 2024.

Pada kesempatan tersebut Kapolda Sulawesi Selatan Irjen Pol Drs Setyo Budi Mumpuni Harso SH, M.Hum., di dampingi Pj. Gubernur, Pangdam IX Hasanuddin, menyerahkan penghargaan dari Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) kepada Kapolres Maros AKBP Awaludin Amin S.I.K., atas kinerja pembinaan Sat. Kamling Abbulo Sibatang di Dusun Majannang Desa Kurusumange Kec. Tanralili Kab. Maros, dalam rangka Hut Bhayangkara ke - 77 tahun 2023, sebagai juara 1 lomba Sat Kamling Tingkat Nasional.

Selanjutnya Penyerahan penghargaan di serahkan oleh Pj. Gubernur Sulawesi Selatan Dr. Bahtiar Baharuddin, M.Si., kepada Bhabinkamtibmas Desa Kurusumange Kec. Tanralili Kab. Maros Aipda Zaenuddin dan Aipda Asdar S.Psi Bhabinkamtibmas Desa Tellumpanuae Kec. Mallawa Kab. Maros Aipda Asdar S.Psi, atas prestasi kinerja terbaik dalam rangka Lomba Bhabinkamtibmas Tingkat Polda Sulsel tahun 2023, yang telah berperan aktif dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri melalui inovasi terobosan kreatif dengan menyisihkan gajinya membangun Masjid Nurul hidayah bersama warga Patuku Dusun Matajang Desa Tellumpanuae Kec. Mallawa Kab. Maros, serta sekaligus mewakili Polda Sulsel untuk mengikuti lomba di tingkat Nasional. (Herman Djide)